



CAPÍTULO 4

POR QUÉ SON IMPORTANTES LOS NIÑOS EN LA IGLESIA

Muchos de nosotros creemos que los niños son nuestro futuro. Los niños son el futuro de la Iglesia. Por lo tanto, la Iglesia, los padres y los profesores tienen la responsabilidad de formarlos para que se conviertan en *futuros* miembros y líderes fuertes. Sin embargo, ¿estamos simplemente esperando el futuro? ¿Qué pasa con el presente? ¿No deberíamos empezar ahora en lugar de pulsar el botón ***Pausa*** en los niños? ¿Nos hemos preguntado por qué los niños son las personas más importantes en la iglesia hoy en día? Echemos un vistazo.

Cuenta la historia que Dwight Moody, era un gran evangelista del siglo 19° que había vuelto de una reunión de reavivamiento en una tienda de campaña donde informó que se salvaron 2-1/2 personas. La otra persona respondió: "¿Quieres decir dos adultos y un niño?".

Dwight Moody respondió: "No, dos niños y un adulto. *Cuando salvas a un niño, salvas una vida, una vida entera.*"¹

La investigación de George Barna² informa que el 32 por ciento de los que decidieron aceptar a Jesús lo hicieron entre los 5 y los 12 años; 4 por ciento para los que están en el rango de edad de 13 a 18 años; y el 6 por ciento para las personas de 19 años o más. En otras palabras, si las personas no aceptan a Jesús como su Salvador antes de llegar a la adolescencia, la posibilidad de aceptarlo después es muy escasa.

Cuando
salvas a un
niño,
se salva una
vida, itoda una
vida!

Dwight Moody

Por eso, la infancia es una etapa de la vida en la que la persona está más abierta a aprender lo que significa confiar en Dios.

Muchos misionólogos, como Luis Bush, llaman a este período espiritual la Ventana de 4 a 14 (de 4 a 14 años). Es una ventana de oportunidad cuando sus vidas son más moldeables de lo que nunca serán en su vida. Por lo tanto, es una ventana de oportunidad para evangelizar a los niños.³

Elena G. de White está de acuerdo con la investigación cuando dice en *El Deseado de Todas las Gentes*, pág. 515:

"Sigue siendo cierto que los niños son los más susceptibles a las enseñanzas del Evangelio; Sus corazones están abiertos a las influencias divinas y son fuertes para retener las lecciones recibidas. Los niños pequeños pueden ser cristianos, con experiencia según sus años. Necesitan ser educados en cosas espirituales, y los padres deben darles todas las ventajas de que pueden formar personajes después de la similitud del carácter de Cristo".

Un estudio más reciente de 2019 realizado por Ministry-to-Children.com, en el que se encuestó a cuatrocientos líderes de Kidmin y se revisaron todas las investigaciones más recientes, encontró resultados similares.⁴

Según la encuesta, la infancia es cuando la mayoría de la gente encuentra a Jesús. El evangelismo es más eficaz en la infancia y la adolescencia.

- 2/3 de los cristianos llegaron a la fe antes de los 18 años
- El 43% vino a Cristo antes de los 12 años
- Menos de 1/4 de los creyentes actuales llegaron a Cristo después de los 21 años

Si bien los padres tienen el mayor impacto en guiar a los niños a Jesús, es igualmente importante que la iglesia invierta en nutrir la fe de estos pequeños que se convertirán en sus futuros miembros y líderes. Comience por hacer que cada iglesia elija un coordinador de Ministerio Infantil el cual supervisará el ministerio que ayudará a los niños a crecer en su relación con Jesús. Brinde apoyo y motive a los líderes y voluntarios de los niños para que maximicen sus dones y su tiempo para servir a los niños dentro de la iglesia.

2019 CHILDREN'S MINISTRY STATISTICS

ministry-to-children.com

We surveyed 400 Kidmin leaders & reviewed all the latest research

Here's what we learned.

2/3

of Christians came to faith before age 18

Conversion > age 21 is rare, only 1/4 of believers

43% came to Christ < age 12

1/2 of children who come to Christ are led by parents

29% listed children's ministry as a factor

86%

of Kidmin leaders serve "because Jesus loves kids"

42%

of parenting aged adults belong to a church

65%

of Kidmin leaders go online for ideas & encouragement

2/3

of leaders surveyed are unpaid volunteers

62%

of leaders surveyed said financial support was limited

51%

of leaders surveyed have < 25 children each week

NOTAS FINALES

1. Ryan Frank, *Dame Jesús; Ministerio de Niños Centrado en el Evangelio que Cambia Vidas*. Ventura, California: Regal Books, 2013, p. 34.
2. George Barna, *Transformación de niños en campeones espirituales*. Ventura, California: Regal Books, 2003.
3. Luis Bush (18 de junio de 2013). "4/14 Ventana: una edad de oro de oportunidades" (PDF). Movimiento 4/14.
4. *2019 Estadísticas de la Ministerios de la Infancia*. <https://ministry-to-children.com/childrens-ministry-statis-tics/>